

Bundesregierung

Relaunch der Kanzler-Website abgeschlossen

[15.03.2002] Der Bundeskanzler zeigt sich in neuen virtuellen Kleidern: Die neugestaltete Website wurde jetzt freigeschaltet.

Die Bundesregierung hat im Rahmen der CeBIT die neue Homepage www.bundestkanzler.de freigeschaltet. Zum Start der Website besuchte Bundeskanzler Gerhard Schröder den Messestand der Bundesregierung (Halle 8, Stand B15) während seines offiziellen Messerundgangs. Der überarbeitete Internetauftritt des Bundeskanzlers besitzt zahlreiche neue Rubriken mit interaktiven Elementen. Neben einem virtuellen Rundgang durch das Bundeskanzleramt kann man beispielsweise e-Cards versenden oder sein politisches Wissen in einem Ratespiel unter Beweis stellen.

Die aktuellen politischen Themen und Ereignisse sind Hauptelement des neuen Webauftritts: In den "KanzlerNews" gibt es aktuelle Informationen und Pressemitteilungen, Interviews, Reden und Zitate. Unter der Rubrik "Kanzler interaktiv" können Bürgerinnen und Bürger per e-Mail direkt mit dem Bundeskanzleramt in Dialog treten oder einen Newsletter abonnieren.

Die Neuentwicklung der Website www.bundestkanzler.de ist der vorläufige Abschluss des Relaunchprojekts "regierung online" für die Websites der Bundesregierung, die vom Presse- und Informationsamt der Bundesregierung verantwortet werden.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Bundesregierung, Bundeskanzler, CeBIT, Website, Gerhard#Schröder